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enteric-coated tablets
comprimés à enrobage entérique

Suggested Usage: Adults: Take 3 tablets twice daily at least 45 minutes before meals with cold water or as 
directed by a healthcare professional. Consult a healthcare professional for prolonged use (beyond 1 year). 
Do not crush or chew. / Usage Suggéré : Adultes : Prendre 3 comprimés, deux fois par jour au moins 45 
minutes avant les repas avec de l’eau froide ou tel que recommandé par un professionnel de la santé. 
Consultez un professionnel de la santé pour un usage prolongé (au-delà d’un an). Ne pas écraser ou mâcher.
   
Warnings: If you have gastrointestinal lesions / ulcers, bleeding disorders, or are taking anticoagulant / blood 
thinner, antiinflammatory or antibiotic medications, or are about to have surgery, consult a healthcare 
professional prior to use. Do not use if you are pregnant, breastfeeding or are sensitive to pork protein. 
Nausea, vomiting and diarrhea have been known to occur, in which case discontinue use (and consult a 

healthcare professional). Hypersensitivity / allergy has been known to occur, in which case 
discontinue use. Store in a cool dry place. Do not use if safety seal is broken or missing. 
Keep out of reach of children. / Avertissements : Si vous souffrez de lésions 
gastrointestinales / d’ulcères, de problèmes de coagulation, si vous prenez des 
médicaments anticoagulants, anti-inflammatoires ou antibiotiques, ou si vous êtes sur le 
point de subir une chirurgie, consultez un professionnel de la santé avant l'usage. Ne pas 
utiliser si vous êtes enceinte, vous allaitez ou vous êtes allergique aux protéines porcines. 
Nausées, vomissements et diarrhée ont été rapportés, dans ces cas cessez l’usage (et 
consultez un professionnel de la santé). Sensibilités / allergies ont été rapportées, dans ce 
cas cessez l’usage. Entreposer dans un endroit frais et sec. Ne pas utiliser si le sceau de 
sécurité est brisé ou manquant. Gardez hors de portée des enfants.   
License Holder / Détenteur de la licence
Mucos Pharma GmbH & Co. KG, 
Miraustraße 17 - 13509 Berlin, Germany   
Imported in Canada by / Importé au Canada par
Mucos Canada, Richmond Hill, ON  L4C 0L8
www.wobenzym.ca

Medicinal Ingredients (per tablet)
Ingrédients médicinaux (par comprimé)

Bromelain (from pineapple 90 mg
(Ananas comosus var. comosus) stem) (450 FIP/ 337 5000 FCC
BromélaÏne (de tige d’ananas PU)
(Ananas comosus var. comosus))   
Trypsin (from porcine (Sus scrofa) or 48 mg
bovine (Bos taurus) pancreas) (1440 FIP/ 115 200 USP
Trypsine (de pancréas porcin (Sus scrofa) trypsin units)
ou bovin (Bos taurus))   
Rutoside trihydrate (from Styphnolobium 100 mg
japonicum flower bud)
Trihydrate de rutoside (de bourgeons de
Styphnolobium japonicum)

Non-medicinal ingredients: Cellulose, dibasic calcium phosphate 
dihydrate, hyprolose, ethylcellulose, magnesium stearate, sodium 
alginate, medium chain triyglycerides,silica, oleic acid, natural vanilla 
flavour, stearic acid.
Ingrédients non médicinaux : Cellulose, phosphate de calcium 
dibasique dihydraté, hyprolose, éthylcellulose, stéarate de 
magnésium, alginate de sodium, triglycérides de chaîne moyenne, 
silice, acide oléique, saveur naturelle de vanille, acide stéarique.
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A factor in ankle joint injury recuperation.
Relieves pain associated with osteoarthritis of the knee and hip.
Aide à récupérer d’une blessure à la cheville.
Soulage la douleur associée à l’arthrose du genou et de la hanche.


